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Anfrage 

 
von Herrn Tristan Drechsel  

 
  

OB-Anfrage - StR Drechsel zum Thema "Anfragenbeantwortung 3" 
 
StR Drechsel hat an die Oberbürgermeisterin folgende Frage gestellt: 

 

Nachdem mehrfach Anfragen nicht  fristgemäß beantwortet wurden, teilen Sie mir in der 

Anfragebeantwortung zum Zweitverzug,   

am 15.09.2020 mit, Zitat: "Die Tatsache, dass es zu Verzögerungen der 

Beantwortungen gekommen ist, wurde intern ausgewertet und sollte zukünftig so nicht 

mehr vorkommen.“ 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, meine Anfrage AF/175/2020 vom 08.09.2020 

(fällig am 06.10.2020) ist wieder nicht fristgemäß nach Geschäftsordnung beantwortet. 

 

OB-Anfrage – StR Drechsel zum Gewandhaus 

StR Drechsel teilt mit, dass es im gestrigen Bau- und Verkehrsausschuss eine Frage zum 

Gewandhaus gegeben habe.  

Dazu habe er folgende Nachfragen:  

Wird es durch den Verzug der Wiedereröffnung Mehrkosten geben?  

Was sind die genauen Gründe für den Verzug? 

Wer ist dafür verantwortlich?  

 

Ich werte die bisherige „Nichtbeantwortung" nunmehr nicht nur als Verstoß gegen die 

Geschäftsordnung, sondern auch als zweifelhaften Umgang mit dem Stadtrat. 

 

Könnte es sein, dass die Beantwortung erst nach dem 11.10.2020 erfolgen soll? 

 

Wie nehmen Sie dazu Stellung und wann wird die Beantwortung meiner Fragestellung im 

Ratssystem zu finden sein?  
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